



Medienmitteilung

Datum: 18.09.2020 – Nr. 49
Sperrfrist:

Verlängerung Laufzeit Deponie Stuechferich um fünf Jahre

Der Regierungsrat beantragt dem Kantonsrat die Verlängerung der kantonalen Nutzungsplanung Deponie Stuechferich, Gemeinde Sarnen, um fünf Jahre.

Der Regierungsrat erliess im Jahre 2010 für eine Deponie im Stuechferich, Gemeinde Sarnen, einen kantonalen Nutzungsplan mit einer Laufzeit von zehn Jahren. Ende Februar 2020 war diese von der Nationalstrasse A8 aus erschlossene Deponie zu rund 80 Prozent gefüllt.

Mit der Verlängerung der Laufzeit um fünf Jahre will der Regierungsrat ermöglichen, dass die Deponiebetreiberin, die PK Bau AG Giswil, das bewilligte Deponievolumen vollständig nutzen kann. Dazu soll weiterhin die Werkein- und -ausfahrt der Nationalstrasse A8 genutzt werden. Es ist vorgesehen, dass unter anderem Material ab der Nationalstrassen-Baustelle N8 / Lungern Nord – Giswil Süd (inkl. Tunnel Kaiserstuhl) in der Deponie Stuechferich gelagert wird.

Genehmigt der Kantonsrat die Verlängerung, so kann die Deponie Stuechferich bis längstens 22. Dezember 2025 betrieben werden und ist bis zu diesem Datum auch zu rekultivierten.

Geschäftsunterlagen Kantonsrat:

www.ow.ch → Behörden → Kantonsrat → Geschäft → 26.20.03